

[Suscríbese a nuestra Newsletter](#)     

EL EMPRESARIO EL DIARIO DIGITAL DE LAS EMPRESAS

[ECONOMÍA](#) [INTERNACIONAL](#) [ACTUALIDAD EMPRESARIAL](#) [MERCADOS](#) [OPINIÓN](#) [TECNOLOGÍA](#) [INFORMES](#) [MULTIMEDIA](#) [ESTILO DE VIDA](#)

> [Economía](#)

ECONOMÍA DIGITAL

Maroto anuncia un presupuesto "generoso" para el plan de digitalización de la industria



10 de Julio de 2018 / elempresario.com/Efe





La ministra de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto.

La ministra de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto, ha anunciado que los presupuestos del 2019 incluirán una partida "generosa" para un plan de digitalización de la industria y los servicios, que comenzará a concretarse con medidas a partir de enero del próximo año.

El objetivo es poder en 2019 "poner encima de la mesa una estrategia, una hoja de ruta, con propuestas y medidas para poder acompañar desde el Ministerio esta transformación digital que es imparable", ha dicho a la prensa tras inaugurar la primera cumbre de la patronal tecnológica **DigitalES**, que se celebra en Madrid.

Ha explicado que este proyecto aparece con una partida en los presupuestos del próximo año, que el Gobierno está elaborando y que tiene que presentar antes de finales de septiembre, por lo que "será en enero" cuando esa estrategia empiece a concretarse con medidas y se empiece a desarrollar.

"No puedo decir el presupuesto, porque es un primer avance y hay que hablar luego con Hacienda, pero va a ser generoso", ha añadido.

Ha dicho que el Gobierno está "definiendo" un grupo del trabajo, al que ha invitado a participar a los operadores de telecomunicaciones y empresas tecnológicas representados en **DigitalES**, porque les interesa "mucho" contar no sólo con los agentes sociales sino también con empresas y asociaciones que están a la vanguardia de la transformación digital.

ETIQUETAS:

elempresario.com/Efe / Economía / ElEmpresario.com / España / Presupuestos

MÁS INFORMACIÓN



Maroto: "El sector de componentes de automoción está a la vanguardia de la I+D+i"



Los nuevos ministros económicos dan cuenta de sus prioridades en el Congreso



Los indicadores económicos refuerzan el moderado optimismo empresarial

LO MÁS...

VISTO COMENTADO RECIENTE

EL EMPRESARIO

Opiniones sobre @elempresariocom

ENVÍA TU MENSAJE